令和5年度 学校だより NO.4 2023.6.1

児童数114名





えの







「可能性に挑戦!」

〜肯定的な関わりの中で、非認知能力(やり抜く力・自制心・協働性)を子どもたちに〜 ☆今年度は三江小学校創立150周年となります☆

6年生 黒い出いっぱい修学旅行

5月11日(木)~12日(金)に、晴天のもと、6年生が広島・宮島方面に修学旅行に行きました。 1日目は原爆被爆者の方の講話、平和記念資料館・平和公園の見学を行い、目と耳と心を使ってしっかり と戦争の恐ろしさや平和の尊さを学ぶことができました。また、平和セレモニーでは、平和が続くように 祈るとともに平和を守り続けられるよう誓いました。2日目には、宮島では「厳島神社」の見学、商店街 でのお土産の買い物を行い、最後に「みろくの里」のアトラクションで思い切り楽しんできました。旅行 先で出会う方への挨拶、時間を守った行動、仲間の思いを大切にした班行動等、6年生の素晴らしい行動 が随所に見られた修学旅行となりました。修学旅行で学んだことを学校生活で生かしていってくれるこ とを願っています。

さて、6月になります。梅雨に入り、蒸し暑くなり体調も崩しやすい季節となります。子どもたちが、 体調管理を心掛け、さらにいろいろな体験をしていけるよう、ご協力よろしくお願いいたします。











避難訓練

5月16日(火) に避難訓練 を実施しました。避難訓錬

は、自らの命を守る大切な学習です。子どもたちは、避難訓練の意味をしっかり捉え、真剣な態度で取り組むことができました。



なかよし班大縄跳び

児童会の体育委員会が、もっ と異学年の友達と仲良くなってい

けるようにと、なかよし班大縄跳びを実施してくれています。跳べない子には一緒に跳んだり、励ましてあげたりする姿に三江の子の優しさを感じます。



4年生 田植えに挑戦!

5月17日(水)に、4年生が田植えに挑戦しました。田んぼに足を入れた感触や苗を田に植える難しさに、初めは苦戦した子どもたちでしたが、最後までやり遂げることができました。ご指導・ご協力いただきました区長会様、三江地区コミュニティ様、子どもたちに素晴らしい体験をさせていただきありがとうございました。

6月24日(土) 13:30~14:15はオープンスクール(授業公開)です。4年ぶりに地域の皆様にも参観していただけます。地域・保護者の皆様、是非、子どもたちの様子をご参観ください。